

# NGO

## Polri Peduli, Kapolres Pasuruan Serah Terimakan Kunci Bedah Rumah PHL Polsek Puspo

Achmad Sarjono - [PASURUAN.NGO.WEB.ID](http://PASURUAN.NGO.WEB.ID)

Jun 30, 2023 - 14:33



PASURUAN - Dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023, Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K, M.Si. melaksanakan seremonial penyerahan kunci bedah rumah kepada pemilik rumah Abdul Ghofur yang bekerja sebagai Pegawai Harian Lepas (PHL) Polsek Puspo, bertempat di Dsn. Krajan Wetan, Ds. Puspo, Kec. Puspo, Kab. Pasuruan. Jum'at (30/06/2023).



Acara tersebut dihadiri oleh berbagai pihak terkait dan warga masyarakat sekitar. Dalam kegiatan tersebut, Wakapolres Pasuruan Kopol Hendry Ferdinand Kennedy, S.H., S.I.K., M.I.K., Pejabat Utama (PJU) Polres Pasuruan, Ketua Bhayangkari Cabang Pasuruan Ny. Adel Bayu Pratama, Kapolsek Puspo, dan Forkopimca Puspo.

Kapolres Pasuruan mengatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan salah satu dari rangkaian Hari Bhayangkara ke-77 dengan tema "Polri Presisi untuk Negeri, Pemilu Damai Indonesia Maju" dan menekankan pentingnya kepedulian Polri terhadap masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Kades Puspo Bapak Bagus Trenggono menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolres Pasuruan beserta jajaran atas bantuan bedah rumah yang telah diberikan kepada Bapak Abdul Ghofur dan keluarganya. Ia berharap program ini dapat menjadi contoh bagi instansi lain dalam membantu masyarakat yang membutuhkan.

Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K, M.Si, juga memberikan sambutan, di mana beliau mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih kepada semua yang telah hadir untuk mengikuti kegiatan tersebut. "Kegiatan ini merupakan bagian dari Bulan Bakti Polri yang menunjukkan



kehadiran dan kepedulian Polres Pasuruan terhadap masyarakat. Kami berharap semoga Polri akan terus berinovasi dan menjadi motivator yang bermanfaat bagi masyarakat semuanya," ujar Kapolres.

Camat Puspo Edy Santoso, S.E., M.M. dalam sambutannya menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Kapolres Pasuruan beserta seluruh anggota yang terlibat dalam program bedah rumah ini. Ia mengajak semua pihak untuk tidak hanya melihat program ini sebagai bantuan semata, tetapi juga sebagai langkah awal untuk meningkatkan kualitas hidup dan semangat berbagi kepada sesama.

"Saya berharap kerjasama antara Pemerintah daerah dan Polres Pasuruan terus ditingkatkan demi menciptakan Kabupaten Pasuruan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warganya," tandas Camat Puspo.

Selanjutnya, Kapolres Pasuruan melakukan pemotongan pita dan penyerahan kunci rumah kepada Abdul Ghofur, sekaligus melakukan pengecekan bangunan rumah.

Kemudian AKBP Bayu juga melaksanakan kegiatan pembagian 100 paket sembako kepada warga yang kurang mampu di wilayah Ds. Puspo.

"Semoga bantuan sembako dari kami bisa bermanfaat bagi warga untuk meringankan kebutuhan sehari-hari," pungkasnya.